

## **NOTA DEPRENSA**

## Estimados compañeros

Más de 200 personas han participado esta mañana en la primera jornada de voluntariado ambiental 'Tras la huella visigoda', que se ha organizado en Baños de Cerrato.

Durante toda la mañana, los voluntarios y voluntarias se han llenado las manos de palas y cazamariposas para cumplir con las tareas de señalización de la ruta cicular, que bordea la presa de la zona.

Además, para los más pequeños, la iniciativa se ha convertido en una gymkana en la que han podido ver corzos, garzas y visones y aprender un poco de historia.

La actividad, que ha organizado la Asociación Cultural Alai, en colaboración con el Ayuntamiento de Venta de Baños, ha terminado con una comida popular en los jardines de la Basílica de San Juan de Baños.